
    COMUNE DI NOVARA
Consiglio Comunale

PARTITO DEMOCRATICO

INTERROGAZIONE

Premesso che

 nel corso della quarta commissione consiliare del 19 maggio 2017 
l’assessore al commercio Caressa ha presentato l’idea di spostamento del MOI in una 
nuova sede

 l’assessore Bianchi a novembre 2018 confermava lo spostamento nell’area 
di Veveri

considerato che

 l’assessore Franzosi nel corso della 4 commissione del gennaio 2019 ha 
dichiarato che non esiste un progetto di spostamento de Moi

 la struttura necessita di importanti lavori di manutenzione e una parte è stata 
dichiarata inagibile

 tutti gli operatori presenti non hanno la concessione

Si interroga il Sindaco e la Giunta 

 se e quando la convenzione verrà rinnovata o gli operatori resteranno senza 
autorizzazione

 quali provvedimenti sono previsti per il mercato ortofrutticolo all’ingrosso

Si chiede per la codesta interrogazione risposta orale e scritta

per  il gruppo del Partito Democratico 
Sara Paladini, Andrea Ballarè, Emanuela Allegra, Elia Impaloni, Pirovano Rossano, Tino 
Zampogna

Novara, 1 febbraio 2019


